

Fecha: 18-06-2025
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl.: Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Ejército ordena sumario para determinar posibles responsabilidades en robo de fusiles asoldados del Regimiento Maipo de Valparaíso

Pág.: 6
 Cm2: 652,1

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Ejército ordena sumario para determinar posibles responsabilidades en robo de fusiles a soldados del Regimiento Maipo de Valparaíso



Aeso de las 5:00 horas de la madrugada de este miércoles 18 de junio, seis individuos con armas blancas se enfrentaron al personal de guardia del **Regimiento Maipo de Valparaíso**, robándoles material de guerra como sus dos fusiles y sus municiones. Al respecto se refirió el **Ejército de Chile**, a través de una breve declaración en la que abordaron lo ocurrido en el recinto militar ubicado en el cerro Playa Ancha. **"Un grupo de individuos armados se enfrentaron al personal de guardia, sustrayéndoles el material de guerra que portaban"**, comenzaron afirmando. Asimismo, desde la rama castrense señalaron que "producto de esta acción, **los soldados conscriptos resultaron con lesiones menores, siendo atendidos de inmediato por personal de la unidad y derivados**

al Hospital Carlos van Buren". De igual forma, aseguraron que **los antecedentes del caso fueron entregados a Carabineros**, institución que se encuentra realizando las pericias correspondientes. Además, el hecho fue denunciado al **Ministerio Público** y a la **Fiscalía Militar**. De forma paralela, el Ejército de Chile indicó en su comunicado que **"se ha ordenado instruir una investigación sumaria administrativa para determinar las posibles responsabilidades que pudieran derivar de este hecho"**. Por último, desde la institución afirmaron que **"la II División Motorizada se encuentra colaborando estrechamente con las autoridades para esclarecer los hechos y ejercerá todas las acciones legales contra quienes resulten responsables"**.

REVISIÓN DE PROTOCOLOS

Desde el Gobierno, a través del **Ministerio de Defensa Nacional**, también se refirieron a lo ocurrido esta madrugada en el Regimiento N°2 Maipo de Valparaíso. La ministra Adriana Delpiano informó al respecto que "he recibido un reporte del CJ (comandante en jefe) del Ejército, general Iturriaga, a quien **instruí entregar los antecedentes a la justicia e iniciar investigación sumaria"**. Además, adelantó que se reunirá en los próximos días con los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, con el objetivo de **"revisar los protocolos de seguridad en los recintos militares y las eventuales medidas a tomar para fortalecerlos"**. Cabe recordar que éste es el tercer hecho de similares características que afecta a un recinto militar de la Región de Valparaíso, siendo la

Desde el Ministerio de Defensa adelantaron una reunión con los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas para revisar los protocolos de seguridad en los recintos militares, recordando que tres de ellos han sido vulnerados por delincuentes en los últimos dos años.

Armada la afectada en las dos ocasiones anteriores: una, en **julio de 2023**, cuando antisociales robaron dos fusiles desde un terreno fiscal de Viña del Mar; y otro, en **febrero de 2025**, cuando delincuentes robaron otros dos fusiles de guerra desde dependencias del Fuerte Aguayo, en Concón.